

IHK ehrt ihre Industriemeister

SAARBRÜCKEN (red) Mit einer Meisterfeier hat die saarländische Industrie- und Handelskammer (IHK) 192 Industriemeister geehrt, die in diesem Jahr erfolgreich ihre Prüfung abgelegt haben. Wirtschaftsstaatssekretär Jürgen Barke (SPD) ermunterte die Absolventen, jetzt auch die Chancen zu nutzen, die der Meisterbrief bietet. „Ob bei der Gründung oder Übernahme eines Unternehmens, das Wirtschaftsministerium hält das richtige Instrumentarium bereit“, sagte Barke. Die Weiterbildung zum Industriemeister läuft berufs begleitend über zweieinhalb Jahre, sie wird in den Fachrichtungen Elektrotechnik, Hüttentechnik, Kraftverkehr, Logistik, Mechatronik und Metall angeboten.



IHK-Vizepräsident Wolfgang Herges (l.) und Staatssekretär Jürgen Barke (Dritter v. r.) zeichneten die besten Absolventen in den verschiedenen Fachrichtungen aus: Nils Adam, Johannes Raber, Christian Schäfer, Tanja Heinz, Markus Mertes und Walter Leibert (v. l.).

FOTO: BECKER&BREDEL